



ジモトイ
プロジェクト

S.C.SAGAMIHARA

MONTHLY REPORTS 2025.04

はじめに／ジモトイプロジェクトとは



学校支援プロジェクト

SC相模原のトップ選手、コーチ、トレーナー、ビジネススタッフが、ホームタウンの小学生、中学生、高校生を対象に、将来の夢やなりたい職業を考えるきっかけとなる講和や、体育授業、あいさつ運動を行います。



フードドライブ supported by ギオン

トップパートナーである総合物流企業の「ギオン」様、地元相模原のNPO法人「フードコミュニティ」様と、食品ロス問題の解消に向けた取組みや、子育て世帯や生活困窮世帯への食を通じた支援等を行います

ホームタウンである相模原市、座間市、綾瀬市、海老名市、愛川町の社会課題の解決を行政や企業、ファンや地域住民の協力を得ながら、中長期的かつサステナブルに向き合う取組みとして「ジモトイプロジェクト」を始動させました。プロジェクトの重点領域は、<こども／教育>・<ウェルビーイング>・<環境保全>の3つで、この領域での新たな社会連携活動を志向しています。



こどもフリーバス

ホームタウン在住・在学小学生の観戦が無料。ホームタウンの子どもたちが地元のプロサッカーの選手や試合に触れることで、夢や感動を得られる機会を提供することに賛同するパートナー企業や関係各所の支援によって「こどもフリーバス」の発行、運用を行っております。



森をつなぐアクション with アイダエンジニアリング

2024年5月 相模原市と「さがみはら津久井産材の利用拡大に係る連携協定」を締結。
環境保全のための正しい知識を持ち、アクションしていくための啓発活動や体験イベントを行います。



子育て支援プログラム with OHARA

ジモトイアップパートナーである株式会社オハラとの共同プロジェクト。両社の有志メンバーでプロジェクトチームを組成し、協同で相模原・県央地区の子育て環境整備に資する活動を立案、実行していきます。



いきいき体操

ホームタウン在住のみなさまの心身の健康増進のために、SC相模原のトップ選手、トレーナー、スクールコーチらが、プロサッカークラブのノウハウを活かした誰にでも長く続けられる体操やコンディショニングのコツを教えていきます。

MONTHLY REPORTS

2025.04

こども/教育 スタジアム託児室 Supported by OHARA・和泉短期大学

OHARA

4月13日(日)のホームゲーム ザスパ群馬戦にて「SC相模原 スタジアム託児室 Supported by OHARA・和泉短期大学」を開設しました。

当日はあいにくの雨でしたが、子どもたちは託児室の中で元気に遊んでいました。

株式会社オハラさまからチキをご提供いただき、ガミティとツーショットを撮り写真をプレゼントしました。

スタジアム託児室は事前申し込み制ではありますが、定員に枠がある場合は当日受け入れも実施しており、誰でも気軽にご利用いただける託児室となっています。



こども/教育 出張キッズパーク

OHARA

■第52回相模原市民桜まつり

4月5日・6日に開催された桜まつりにて、SC相模原はサッカーパターゴルフのブース出展で参加しました。

ノジマステラ・ダイナボアーズと並び、ホームタウンチームによる体験＆PRエリアを展開しました。訪れた子どもたちはもちろん、保護者や高齢の方にもチャレンジいただき、皆さん列をなし大にぎわいのブースとなりました。



その他 ホームタウン活動

■緑区誕生15周年記念キックオフイベント「緑区 15一會 だいすき緑区♡ PARTY」

4月1日にアリオ橋本にて開催された区制となつて15年目の記念イベントに、ガミティが参加しました。

地域の小学生や団体によるお囃子や太鼓などの発表があるなかで、ガミティも来場された方々とのグリーティングを行いました。



こども/教育 学校支援プロジェクト／体育授業サポート

■令和6年度 体育授業サポート事業 総括

2024年度の小学校体育授業サポート事業は、相模原市内11校、のべ約6,800名の児童を対象に53日間にわたって実施しました。

参加した児童からは、『楽しかった！』という声だけでなく、『プロのコーチたちの指導がわかりやすかった！』『新しい発見や学びがあった！』などの嬉しい感想をいただきました。また、保護者の方々や先生方からは、『子どもたちの自信がついた』『積極的になれた』『今後の指導の参考になった』などの、前向きなお言葉をいただきました。現在は令和7年度の授業に向けて、実施校などの調整を行っています。



その他 ホームタウン活動

■岩手県大船渡市における大規模火災支援金

2月に大船渡市で発生した大規模な林野火災を受け、SC相模原は3月15日のホーム試合時に募金を実施しました。

大船渡市は、相模原市と銀河連邦の取組を通じて長年に渡り友好関係にあります。スタジアムでは、V-STAFF(試合運営ボランティア)の皆さんのが声かけを行い、多くの方々にご協力いただきました。ホーム試合でファン・サポーターの皆さんから集まった支援金9万4765円は、相模原市を通して大船渡市へ送られます。

4月10日に、募金に協力いただいた皆さんを代表して、岩手県大船渡市における大規模火災支援金預かり証を 常田克人 選手と西山拓実 選手が受け取りました。



その他 ホームタウン活動

■株式会社オハラ様の新入社員研修

オハラ様の新入社員研修の一環に、大学新卒ルーキーの竹内選手と杉本選手が参加しました。

「自らの力で主体的にキャリアを切り開く意識を持つこと」をテーマにした研修で、これまでの挫折経験や今後の目標についてインタビュー形式でお話をさせていただきました。また、選手とオハラ様の新入社員がグループに分かれて交流も行いました。

異なるキャリアを歩む同年代どうしの交流は、お互いにとって刺激的で有意義な時間となりました。



APPENDIX

行政、企業、地域の団体等と連携を行い、サステナブルにプロジェクトを推進



株式会社ギオン、NPO法人フードコミュニティ、SC相模原3社によるフードロス削減、こども食堂支援に関する協定締結



相模原市、SC相模原による「さがみはら津久井産材の利用拡大に係る連携協定」を締結



株式会社オハラ、学校法人和泉短期大学、SC相模原の3社によるスタジアム託児室に関する合意書の締結

トップパートナー



ゴールドメーカー



シルバーサポーター



グリーンサポーター

ブックオフグループホールディングス株式会社

株式会社ホンダカーズ神奈川西

株式会社三井住友銀行

かつはた整形外科クリニック

JJA相模原市

テック・ソリューション株式会社

YM交通株式会社

株式会社メイプル

東邦電子株式会社

株式会社アキュアリンク

日広建設株式会社

ENERGY FOOTBALL



SPORTS CLUB
S.C.SAGAMIHARA